
事業所名：こどもプラスほしのこ中央

保護者等数(児童):19名

チェック項目 はい
どちらとも
いえない

いいえ 未回答 ご意見

①
子どもの活動等のスペースが十
分に確保されているか

18 0 0 0

→東京都の設置基準では児
童一人当たり4㎡になってお
り、当事業所の指導室は
60.17㎡あり基準を満たして
おります。

②
職員の配置数や専門性は適切で
あるか

16 1 0 1

→東京都の基準では児童５
人対して指導員１名となっ
ています。
当事業所は、管理者兼児童
発達支援管理責任者１名と
児童指導員（有資格者）４
名が配置されています。

③

事業所の設備等は、スロープや
手すりの設置などバリアフリー
化の配慮が適切になされている
か

12 4 1 1

・来所の時やお迎え時に
ノックしてもなかなか気づ
かれないときがあり、もう
少し分かりやすくして頂け
ると助かります。
→療育時間に対するお心遣
いありがとうございます。
気付かなかった場合は複数
回ノックしていただいてか
まいません。職員も今一度
来所時間や退所時間を把握
し時間前後には意識して待
つようにしてまいります。
・階段なのでバリアフリー
とはいえないと思います。
→教室は2階になりエレベー
ターもありませんが、手す
りで現在は対応していま
す。
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④

子どもと保護者のニーズや課題
が客観的に分析された上で、放
課後等デイサービス計画*1 が
作成されているか

18 0 0 0

⑤
活動プログラム*2 が固定化し
ないよう工夫されているか

17 1 0 0

⑥
放課後児童クラブや児童館との
交流や、障害のない子どもと活
動する機会があるか

5 10 2 1

・障害のない子、普通の子
との交流は子どもから聞い
たことなく、よく分かりま
せん。
・今はコロナ禍なので交流
はないですね。
・ないですが、小学校に通
えているのであまり気にな
りません。
→今年度は交流が出来な
かったので対策を考えなが
ら検討していきます。

⑦
支援の内容、利用者負担等につ
いて丁寧な説明がなされたか

18 0 0 0

⑧

日頃から子どもの状況を保護者
と伝え合い、子どもの発達の状
況や課題について共通理解がで
きているか

17 0 1 0

・コロナのため、共通理解
する機会がない為、難し
い。
お電話や面談等を設定し共
有する機会を設けることが
できますのでお気軽にご相
談ください。

⑨
保護者に対して面談や、育児に
関する助言等の支援が行われて
いるか

18 0 0 0
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⑩
父母の会の活動の支援や、保護
者会等の開催等により保護者同
士の連携が支援されているか

8 8 0 2

・親御さん同士とはいろい
ろ話したいですが、なかな
か話す機会がなく、話した
りしてないです。
・今はコロナ禍なので交流
はないですね
→ご理解ありがとうござい
ます。例年であれば保護者
会やほしのこカフェを開催
しておりました。

⑪

子どもや保護者からの苦情につ
いて、対応の体制を整備すると
ともに、子どもや保護者に周
知・説明し、苦情があった場合
に迅速かつ適切に対応している
か

17 1 0 0

⑫
子どもや保護者との意思の疎通
や情報伝達のための配慮がなさ
れているか

18 0 0 0

⑬

定期的に会報やホームページ等
で、活動概要や行事予定、連絡
体制等の情報や業務に関する自
己評価の結果を子どもや保護者
に対して発信しているか

18 0 0 0

⑭ 個人情報に十分注意しているか 17 1 0 0

→個人情報はすべて鍵付き
書庫に保管しています。

⑮

緊急時対応マニュアル、防犯マ
ニュアル、感染症対応マニュア
ルを策定し、保護者に周知・説
明されているか

17 1 0 0

→各マニュアルを作成し保
管されています。
→地震、火災、不審者対応
など想定し、避難訓練を実
施しています。

⑯
非常災害の発生に備え、定期的
に避難、救出、その他必要な訓
練が行われているか

15 1 0 2

→法令に定められている年
に2回プラス全児童が行える
ように取り組んでいます。

⑰
子どもは通所を楽しみにしてい
るか

14 2 0 2
→児童が楽しいと感じられ
るように創意工夫していき
ます。
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⑱ 事業所の支援に満足しているか 15 1 0 2

・いつも細やかに見ていた
だいており、助かっていま
す。
→ありがとうございます。
今後も全力で療育をさせて
いただきます。
・コロナで休んだわけでは
ないのに電話支援をその理
由にされていたのは少し
ショックでした。一応説明
が欲しかったです。
→保護者の方には電話支援
についてご説明させていた
だきましたが認識の相違が
生じてしまったため、今後
はそのようなことが起こら
ぬよう努めてまいります。
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